

新年度がスタートし子ども達は友達や新担任と一緒に好きな遊びを楽しみながら、元気一杯はりきっています。そこでクラスの様子を担当に聞いてみました。



いちご組(0歳児)

少しずつ保育園に慣れて、笑顔を見せたり声をあげて機嫌よく過ごせるようになってきました。いちご組は一番奥にある部屋なので早くみんなに名前を覚えてもらえるよう園舎内をたくさん散歩していきたいです。

つくし組(0歳児)

新しく柏木保育園に仲間入りした9名の子ども達。慣らし保育が進む中、泣いても笑ってもとにかく「かわいい♡」の一言につきます。これからモリモリ食べて、たくさん遊んで大きくなって欲しいと思います。

すみれ組(1歳児)

2名の新入園児を迎え、12名でスタートしました。新しいお友達はまだ不安もあるかと思いますが少しずつ慣れてきています。これからは、園庭で遊んだり散歩に出掛けたりしながらたくさん遊んで仲良く元気に過ごしたいと思います。

すずらん(1歳児)

今年度は新入園児8名が仲間入りし、12名でスタートしました。泣いているお友達の背中を優しく撫でてあげたりおもちゃをかしてあげたり小さいながらも友達を思いやる姿も見られています。これから一年間ゆったりと関わりながらたくさん遊び、元気に過ごしていきたいと思います。

たんぽぽ組(2歳児)

新しいお友達を一人迎えてスタートしました。園庭で元気に遊ぶ事も絵本の読み聞かせも大好きな子ども達。もちろん食べる事も大好きで「おかわりちょうだい」の音が響いています。笑顔あふれる楽しい一年にしたいです。

れんげ組(2歳児)

新しい環境にも少しずつ慣れてきて一日を笑顔で過ごせる日が増えて来ました。歌や踊りが大好きな子ども達。歌はすぐに覚えて一緒に口ずさんだり音楽に合わせて元気に身体を動かしたりして楽しんでいます。これからもたくさんの音楽に触れながら毎日楽しく過ごしていきたいです。

ちゅうりっぷ組(3歳児)

ちゅうりっぷ組に進級しとても喜んでいる子ども達。何をするにもパワー全開で毎日とても賑やかです。絵本や紙芝居への集中力は素晴らしくこの集中力をいろいろな活動に繋げて行けたらいいなと思っています。

さくら組(4歳児)

ひまわりさんと楽しく過ごす中新しいクラスにもだいふ慣れてきたさくらさん。体育教室や運動会、畑の野菜作り等 新しいことに挑戦しい一年間元気に過ごしていきたいと思います

ひまわり組(5歳児)

保育園の中で一番大きいお兄さん お姉さんになったという喜びが全身から溢れているひまわりさんです。そして大好きな友達と一緒に過ごす時間が何よりも楽しそうで見ているこちら笑顔にしてくれます。最後の一年間人との繋がりを大切に、協力することで得られる喜びを経験して大きく成長して行ってほしいと思います。

よろしくお願ひします

5月7日(火)から 右川 美奈子保育士が着任しました。

